

Douarnenez. Téléthon : le Magnolia verse 2 300 €



Alain Dumont a remercié l'association en recevant le chèque. | OUEST-FRANCE

C'est dans les locaux de l'association Le Magnolia, jeudi matin, que le président Guy Yan a remis un chèque de 2 300 € (soit 52 % de plus que l'an passé), à Alain Dumont le responsable local du Téléthon. Le Magnolia apporte sa contribution depuis la création du Téléthon douarneniste en 1998 », raconte Guy Yan.

Le Magnolia fêtera ses 40 ans d'existence le 23 juin et reste toujours au cœur du Téléthon : petits papiers création ; peinture sur toile et ardoise ; peinture sur soie et tout support ; couture, tricot et mosaïque.

On se dirige sur des créations de Noël et nous avons déjà des idées pour la prochaine édition », explique José Le Bot. Le Téléthon reste toutefois une démarche personnelle », prévient Nelly, bénévole. En ce début d'année les adhérentes se lancent déjà dans les diverses activités pour être prêtes le moment venu.

Une quarantaine de randonneurs ont participé aux deux circuits qui étaient proposés le 6 décembre.